

阿弥陀山

1月号



1月10日は110番の日



警察では、毎年1月10日を「110番の日」に定め、110番通報の適切な利用について、ご理解・ご協力をいただくよう広く県民のみなさんに呼びかけています。

- 事件等が発生した場合や目撃した場合は、すぐに110番
- 110番は緊急専用電話、いたずら110番はしない
- 聴覚・言語障害者の方のための110番
 - ・ファックス110番 0120-110-842
 - ・メール110番 hiroshima-police@beetle.ocn.ne.jp
 - ・110番アプリシステム 専用アプリをダウンロード



「110番の日」イベントを開催します！

防犯川柳受賞作品決定！！

～書道ガールズが躍動！～

- 開催日時
令和2年1月11日(土)
午前10時30分～
- 開催場所
ジ アウトレット ヒロシマ
1階ゲームコーナー横(石内東)
- 内容
模擬110番、園児によるパブリカの踊り、書道パフォーマンス



お知らせ



不審な電話、不審な葉書に注意！！

年末は、全国的に特殊詐欺の被害が増加傾向にあります。

私は大丈夫という気持ちを捨て、家族の方等と話し合い、

「もし、不審な電話が架かってきたり、不審な葉書が届いた時は、こう対処しよう。」
と決めておくと、突然の事態にも焦らず対応できます。

広島県警察
Hiroshima Prefectural Police

なくそう犯罪
ひろしまアクション・プラン

「防災とボランティアの日」

「防災とボランティアの日」と「防災とボランティア週間」は、平成7年1月17日に発生した阪神・淡路大震災に因み、毎年1月17日を「防災とボランティアの日」、このを中心とした計7日間を「防災とボランティア週間」として、震災翌年の平成8年から実施されています。



- 各家庭で避難ルールを決めておきましょう
- 災害危険箇所等を知りましょう
- 災害発生の危険性を察知し行動しましょう
- 災害に備えましょう

広島市防災情報メールの登録はこちらから→entry@bousai.city.hiroshima.jp